

EL CABALLITO

¿Se queda sin candidatos Movimiento Ciudadano?

:::: Con la novedad que Movimiento Ciudadano tiene nuevas bajas entre sus candidatos, se trata de **Martín García**, aspirante a diputado local por el distrito 16; **Armando Linares**, coor dinador juvenil, y **Carlos Antonio Arguijo Medina**, quienes ayer durante la asamblea que encabezó la candidata de Morena-PT-PVEM a la Jefatura de Gobierno, **Clara Brugada**, en Tlalpan anunciaron que cambiaban sus tenis *fosfo fosfo* por el chaleco guinda. Esta no es la primera ocasión que un emecista declina a favor de Morena, antes lo hizo **Esther Mejía Bolaños**, quien era abanderada a la alcaldía Álvaro Obregón. Además de **Pablo Moreno**, candidato a Iztacalco, quien declinó por el aspirante del PAN-PRI-PRD, **Daniel Ordóñez**.

Y piden a Chertorivski que decline...

:::: Hablando de declinaciones a sólo unas semanas de la elección del 2 de junio, fueron los panistas **Ricardo Rubio** y **Raúl Torres** quienes llamaron al candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, **Salomón Chertorivski**, a que decline a favor del abanderado del PAN-PRI-PRD, **Santiago Taboada**, y echen mano del voto útil. Esta no es la primera vez que se pone sobre la mesa la posibilidad de que don Salomón se sume al proyecto de Taboada, a lo que ha respondido que no está en sus planes bajarse de la contienda ni sumarse a alguno de sus contrincantes. ¿Será que el emecista se mantenga firme en su postura o escuche el canto de las sirenas y comience las negociaciones?



Salomón Chertorivski

Questionan plan de atención a animales callejeros

:::: La Secretaría de Medio Ambiente en el Estado de México, encabezada por **Alhely Rubio**, tendrá que responder por las demandas de las organizaciones ambientalistas que aseguran que faltan avances sobre el plan de esterilización de perros y gatos. Ya casi se fue un año de administración y varias de las asociaciones de rescatistas señalan que falta más impulso para que los municipios concreten sus estrategias, pues al iniciar el proceso electoral se detuvo todo el trabajo, por ejemplo, en Toluca, uno de los ayuntamientos con mayor población de perros callejeros en la entidad.



Alhely Rubio

